



Ciara Luna Puteick

14 Jahre aus Stadtmitte
Holstenschule

Mein Slogan ist:

„Nichts ist so gut, wie Kindern eine Stimme zu geben.“

Das solltet ihr über mich wissen:

Für mich stehen das Wohl von Familie und Freunden an erster Stelle. Obwohl ich geborene Bad Segebergerin bin, lebe ich seit 2014 in Neumünster.

Zusätzlich habe ich zwei Hunde, weshalb ich auch überall in Neumünster unterwegs bin, dadurch ist mir das Wohl dieser Stadt sehr ans Herz gewachsen.

Ich kandidiere für den KJB,

weil es für mich wichtig ist, unsere Generation in ein buntes und sicheres Neumünster zu führen. Ganz besondere Priorität haben unsere Radfahrer in Neumünster, da in den vergangenen Jahren die Unfallrate gerade im Winter massiv anstieg. Zusätzlich braucht unsere Innenstadt einen neuen Blickwinkel. Ich möchte euch die Chance ermöglichen, euren Interessen und Wünschen nachzugehen, um uns ein gesundes, buntes Neumünster zu schaffen.